



Die Courage-Gruppe Wuppertal engagiert sich mit Unterschriftensammlung, Protestaktionen und Mitarbeit in einer Initiative Schulmittagessen für die Rücknahme des Ratsbeschlusses der Stadt Wuppertal - für kostenloses Schulmittagessen der Kinder. Seit dem 1.8.07 sind die Zuschüsse hierfür gestrichen worden. Aufgrund des großen Protestes konnte ein Teilerfolg erzielt werden. Das Land NRW trägt 1 Euro, die Stadt Wuppertal 0,50 Euro und die Familien 1 Euro. Courage fordert eine qualitativ gute und kostenlose Ganztagsbetreuung der Kinder, wozu auch ein kostenloses Mittagessen gehört!

Bild links: Übergabe von 3444 Protestunterschriften an den Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal